

Bürgerstiftung verteilt ihre Fördermittel

MARIENHEIDE. Besonders die Seniorenarbeit wollte die Marienheider Bürgerstiftung in diesem Jahr fördern. Vorstand und Stiftungsrat hatten um Vorschläge gebeten, welche Institutionen in diesem Jahr eine finanzielle Spritze bekommen sollen. Zehn Spenden für diesen Zweck sind jetzt beschlossen worden.

Sie gehen an das Caritas-Seniorenzentrum Marienheide (2500 Euro), die Seniorenabteilung des TV Rodt-Müllenbach (2000 Euro), den TuS Kempershöhe (1900 Euro) und die Reitgemeinschaft Hauerberg (1600 Euro). Des Weiteren werden bedacht: die Katholische Jugend Marienheide und die Bewohner des Caritas-Senioreneheims (je 1500 Euro), der Musikverband NRW/Fanfarenzug Marienheide (1000 Euro), das Familienzentrum im KiGa Müllenbach (900 Euro), der Förderverein der GGS Müllenbach (800 Euro) sowie die Nabu-Gruppe „Wipperkids“ Marienheide (500 Euro). (sü)